

泊小学校のスタ場!!!!

2026.1.16(金)

第43号

那覇市立
泊小学校

校内新聞

「スタ場」とは、「スタートの場」「スタディの場」「スターの場」を表しています。

校内書き初め会



1・2年生は、硬筆（こうひつ）えんぴつで書き初め



3年生から毛筆（もうひつ）ふでで書き初め



4年生も毛筆が上手になりました

とめはねはらいおれ

中心をそろえる

漢字とひらがなの大きさ

お手本をよく見る

始筆はななめにおく

自分のベストをつくす

先週は校内書き初め会を行いました。

書き初めとは、新年に初めて筆を使って文字や絵を書く日本の伝統行事で、その年の抱負や目標、願いを込めるものだそうです。平安時代の宮中行事がはじまりで、江戸時代に人々に広がったそうです。

1年生と2年生の書き初めは「硬筆（こうひつ）」といって、えんぴつで書きました。3年生以上は毛筆（筆で書く書き初め）で書き、お手本をよく見ながら、筆を最初に置く「始筆（しひつ）」、書き終わりの「終筆（しゅうひつ）」に気をつけて書きました。どの学年も上手でしたよ。

5年生から体育館で書き初め



6年生は運筆が上達してきました

